



thoni mara



thoni mara bei den ispo BrandNew Awards 2010 ausgezeichnet

Thum/München, 21.12.2009. Die ispo BrandNew Awards werden jährlich an die besten Sportartikel - Neuheiten vergeben. Dieser Wettbewerb weist die höchste Konkurrenzdicke in der Sportartikelbranche auf und hat somit einen ganz besonderen Stellenwert. Für viele Jungunternehmer waren die ispo BrandNew Awards das Sprungbrett in eine erfolgreiche Zukunft.

Die 21 internationalen Jurymitglieder haben thoni mara in der Kategorie „Sportswear“ zu den Finalisten gewählt. Somit wird der Hersteller von Laufbekleidung – made in Germany – auf der kommenden ispo 2010 vertreten sein. Die Finalisten werden zusammen mit den jeweiligen Siegern im BrandNew Village (Halle A3) zu finden sein. Diese Auszeichnung stellt einen weiteren Meilenstein in der jungen Markengeschichte von thoni mara dar.

Also schaut vorbei und lasst euch wie jedes Jahr von thoni überraschen.
Denn es werden alle Neuheiten für 2010 vorgestellt.